



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : KEGIATAN PEMBUKAAN TMMD KE-115
TAHUN 2022
HARI/TGL : SELASA, 11 OKTOBER 2022
PUKUL : 09.00 s/d SELESAI
TEMPAT : LAPANGAN BOLA GRANAT, DESA
KERTAJAYA, PEBAYURAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. DANREM 051/WKT BRIGJEN TNI YUSTINUS
NONO YULIANTO, S.E., M.Si.,;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. CAMAT PEBAYURAN, BAPAK HANIEF ZULKIFLI;

YSH. DANRAMIL 06 PEBAYURAN;

YSH. KAPOLSEK KERTAJAYA;

YSH. KEPALA DESA KERTAJAYA;

YSH. KETUA BPD KERTAJAYA;

YSH. KEPALA CABANG BANK BJB;

YSH. TOKOH MASYARAKAT KECAMATAN

PEBAYURAN;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT MENGIKUTI **UPACARA PEMBUKAAN TNI MANUNGGAL MEMBANGUN DESA (TMMD) KE-115 DI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TMMD MERUPAKAN PROGRAM TERPADU ANTARA TNI, PEMERINTAH DAERAH SERTA MASYARAKAT, YANG BERTUJUAN UNTUK MEMPERCEPAT PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DAERAH.

DENGAN MENGUSUNG TEMA "**TMMD DEDIKASI TERBAIK MEMBANGUN NKRI**", KITA MENYADARI BAHWA TMMD MERUPAKAN BENTUK KEBERSAMAAN MAUPUN GOTONG ROYONG ANTARA TNI DAN MASYARAKAT YANG DAPAT MEMBANGKITKAN SERTA MENDORONG PERCEPATAN PROGRAM PEMERINTAH DALAM UPAYA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN DAN PEMBERDAYAAN EKONOMI MASYARAKAT PEDESAAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

TERDAPAT BEBERAPA KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN PADA TMMD KE-115 KALI INI, SEPERTI :

- PENGECORAN JALAN SEPANJANG 1000M DARI KAMPUNG TELUK HAUR SAMPAI DENGAN KAMPUNG KOBAK PASIR, DESA KERTAJAYA, KECAMATAN PEBAYURAN.
- KEGIATAN NON FISIK KEPADA MASYARAKAT BERUPA PENYULUHAN HUKUM, KESADARAN BELA NEGARA, BAHAYA PENYALAHGUNAAN NARKOBA DAN LAIN-LAIN.
- BHAKTI SOSIAL BERUPA PENGOBATAN GRATIS, PELAYANAN SIM KELILING, PEMBAGIAN KACAMATA BACA GRATIS, Pengerjaan RUTILAHU DAN PEMBERIAN PAKET BERAS.

UNTUK MENYUKSESKAN KEGIATAN TMMD TAHUN INI, SAYA MEMINTA KEPADA PERANGKAT DAERAH YANG TERLIBAT UNTUK DAPAT Mendukung kegiatan ini dengan semaksimal mungkin. Tentunya keberhasilan program TMMD ini tidak lepas dari sinergitas yang baik antara seluruh unsur yang ada.

HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN,

TERAKHIR SAYA BERHARAP, APA YANG DIHASILKAN DALAM PROGRAM TMMD TAHUN INI DAPAT BERMANFAAT UNTUK KEPENTINGAN MASYARAKAT, KHUSUSNYA DI DESA KERTAJAYA KECAMATAN PEBAYURAN. SAYA JUGA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH KEPADA TOKOH AGAMA, TOKOH PEMUDA DAN TOKOH MASYARAKAT MAUPUN BERBAGAI PIHAK YANG MEMBANTU SUKSESNYA ACARA INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

NGAMBIL GELAS DI PELATARAN

NGEBUNGKUS BAKMI BUAT MERTUA

KEGIATAN TMMD KE-115 DI KECAMATAN PEBAYURAN

SECARA RESMI SAYA BUKA

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.